



## Auf drei Routen zur Frankenburg gewandert

Sie ist mindestens 800 Jahre alt, wurde im Bauernkrieg 1525 zerstört, diente einst dem Schutz der Handelsstraße zwischen Frankfurt/Main und Erfurt, die im Rosagrund verlief – und sie war in dieser Woche Ziel aller Breitunger Regelschüler: Begleitet von Mitgliedern des Rhönklubs wanderten sie auf drei Routen zur Frankenburg bei Helmers. Vor Ort sprach Rudi Dittmar über die Geschichte der Burg und testete das Wissen seiner Zuhörer mit einem eigens ausgearbeiteten Quiz. Weitere Mitglieder des Rhönklubs versorgten die Wan-

derer unterhalb des 20 Meter hohen Bergfrieds. Wissenswertes über den Wald erfuhren die Schüler unterwegs an einem Stand des Schmalkalder Forstamtes. Schulleiter Hartfried Klee freute sich über das schöne Wetter und lobte den Verlauf des Tages, alles habe sehr gut geklappt. Künftig wolle man jedes Jahr einen Wandertag gemeinsam mit dem Rhönklub ausrichten. Unser Bild zeigt Schüler der Klassen 9 und 10, begleitet von Peter Schleicher vom Rhönklub. Das Quiz gewannen die Schüler der Klasse 10 b. *uf/Foto: Rochus Rücker*